

SWI

Pelayanan Kesehatan Gratis Marinir Habema, Warga Keikey Rasakan Kebahagiaan

Jurnal Agung - PAPUA.SWI.OR.ID

Jan 18, 2025 - 19:30



YAHUKIMO- Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) 6 Marinir, di bawah

Komando Operasi HABEMA, kembali menunjukkan kepeduliannya terhadap masyarakat Papua. Pada Sabtu, 18 Januari 2025, Satgas Yonif 6 Marinir melalui Pos Bravo yang dipimpin Letda Mar Alter, menggelar kegiatan Pelayanan Kesehatan (Yankes) Gratis untuk warga Kampung Keikey, Distrik Dekai, Kabupaten Yahukimo, Papua Pegunungan.

Kegiatan ini menjadi angin segar bagi masyarakat Keikey yang menghadapi keterbatasan akses layanan kesehatan. Yankes gratis tersebut mencakup pemeriksaan kesehatan umum, pengobatan penyakit ringan, pemberian vitamin, hingga edukasi pentingnya menjaga kebersihan dan pola hidup sehat.

Pagi itu, warga Keikey terlihat antusias mendatangi Pos Bravo. Salah satu warga, Mama Ria Turnib, yang mengeluhkan gejala flu, mendapatkan perawatan langsung dari Tim Medis Satgas. "Terima kasih Komandan Marinir. Saya lebih sehat sekarang. Tuhan memberkati," ungkap Mama Ria dengan penuh rasa syukur setelah menerima pengobatan.

Komandan Satgas Yonif 6 Marinir menyatakan bahwa pelayanan ini merupakan bentuk nyata kepedulian TNI terhadap kebutuhan dasar masyarakat Papua. Panglima HABEMA, Mayjen TNI Lucky Avianto, turut memberikan apresiasi atas inisiatif ini. "Pelayanan kesehatan gratis ini adalah wujud nyata komitmen TNI dalam mendukung percepatan pembangunan di Papua, terutama di sektor kesehatan. Langkah ini bukan hanya bentuk pengabdian, tetapi juga mempererat hubungan harmonis antara TNI dan masyarakat," tegasnya.

Melalui kegiatan seperti ini, Satgas Yonif 6 Marinir tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga berkontribusi langsung dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat Papua. Pelayanan kesehatan gratis ini diharapkan mampu memberikan dampak positif bagi kualitas hidup warga Kampung Keikey dan sekitarnya, serta menjadi inspirasi bagi upaya pembangunan yang berkelanjutan di Papua.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho